

# Jóvenes viven la experiencia Tec



## **Norma González | Campus Zacatecas**

Alumnos de preparatoria de diferentes instituciones vivieron una gran experiencia en el Tecnológico de Monterrey en Zacatecas como parte del evento "BTEC".

Tuvieron diversos talleres impartidos por profesores y Directores de Carrera de campus Zacatecas y Guadalajara con el fin de apoyarlos en la decisión de elegir su carrera profesional.

Además importantes ponentes se les impartieron enriquecedoras conferencias con temas de vanguardia. Arturo Arámburu impartió la conferencia "Cómo hacer que las cosas sucedan", además Issac Lucatero les dio una interesante charla titulada "Toma de decisiones en tiempos de cambio".

Los estudiantes pudieron además disfrutar de una muestra cultural en la que alumnos de preparatoria y profesional del Tecnológico de Monterrey en Zacatecas demostraron sus habilidades artísticas en canto, danza y actuación.